

# *Le président équatorien affirme que la CELAC cherchera à se rapprocher d'autres blocs régionaux*

---



Quito, 21 janvier (RHC-PL) Le président équatorien, Rafael Correa, a assuré que la présidence pro tempore de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, sera l'occasion pour cette organisation régionale, de se rapprocher d'autres blocs dans le monde.

Dans des déclarations données dans la ville équatorienne de Guayaquil, Rafael Correa a expliqué que le monde du futur sera constitué de blocs régionaux, et que cette réalité est importante pour des petits pays comme le sien, qui ne peuvent pas avoir d'influence au niveau international sans le soutien d'une organisation régionale.

Il a également estimé que le Forum CELAC-Chine a été un événement historique et il a rappelé que Beijing a promis d'investir 250 milliards de dollars dans la région dans les 10 prochaines années.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/44226-le-president-equatorien-affirme-que-la-celac-cherchera-a-se-rapprocher-dautres-blocs-regionaux>



**Radio Habana Cuba**